

From Kobe 2025 四季折々 神戸季節の便り 一年を振り返って 2025.12.31.
厳しい世相 思いねもかけない色々な出来事が起こる時代に



ストコロナ 世界的な社会変革の新時代 スマホが高度情報社会の必須ツールとなった高度情報社会。低炭素社会の実現・AI等々新しい時代に夢を膨らませましたが、次々とそのほころびが見え隠れ。地球温暖化が引き起こす激甚災害も我が身にも迫る昨今。いまだに収まらぬ悲惨な戦禍・世界的な物価高騰。国際協調ではどうにもならぬ大国の横暴に日本の行き先にも不安感がただよう一年。

あっという間に真偽を問わす世界に拡散する情報とそれを利用する人の群れ。

是非はともかく、選挙ジャックまで起こり、政治も混乱が続くこの秋。

幾つになっても気になる日本の生きる道

ドジャース 大谷選手の活躍にかじりつき、家時間が増えたこの秋 酷暑の影響か、秋の草花も咲いて、コスモスの秋から紅葉の秋へまれに見る美しい秋景色になりました。

また、社会インフラの社会老化の露呈と共に、街中に現れた熊騒動と高騰する米騒動も社会を揺るがす大事件。勝手気ままな風来坊一年を振り返れば、いろんなことが見えてくる。



厳しい世相 色んな事が起こる中で、スピードばかりに目を向ける今の時代 なにかおかしいと。そんな一面も本年の特徴か…。

80歳を超えて、なんとなく人恋しく、今までとは違う感じる毎日 あい変わらずの ”ぶつぶつ”メモ。

”仲間の元気はみんなの応援歌!! God be with You!! とみんなにエールを送りつつ 何かのお役に立てばと。

“家族共々健康でいることに感謝して、今日も一日 Nice Day!! “とわが身を奮い立たせる毎日

色々お世話になり、感謝です。くる年が穏やかで平和な年になりますよう。

また、若者たちが新しい道を切り開いてくれますよう期待しつつ…

from Kobe 2025年 夕陽の美しい年の暮れ 2025.12.31. Mutsu Nakanishi